

『読者の声お返事コーナー』

このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただいた方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。 今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願い致します!!



8月号のお題

~先月のお題は『推薦図書大募集話』でした~

家族の看病・自分の大病と落ち込んでいる時、ふと娘から「お母さん、これ読んでみたら!」と一冊の本をもらいました。曽野綾子さんの「老いの才覚」という本です。

読んでいくうちに、なんで私は悲観的でいつも難しそうな顔をしているんだろうとつくづく考えさせられました。機会あるごとに何回も読んでいるうちに、そうだ、明るく、前向きに笑顔で生活しようと自分なりに決めました。

人にどんなに思われようが、素直に優しく、思いやりを持って頑張ろうと努めています。少しずつですが...

(カフェオレおばさんさん 伊集院町 50代女性)

題名「心の基地」はおかあさん。最初の子どもが3才の反抗期のとき、私は毎日イライラして怒ってばかりいました。そんな時「心の基地」はおかあさんの子育ての本と出会いました。「反抗する子どもは成長している証。叱らなくていい喜ぶこと」。目からうろこでした。

心がふわ~と軽くなりこの本に出会えて心から良かったと思いました。私が子育てに迷った時支えられた本。この中に子どもを元気にする3つの言葉があります。①「お母さんは〇〇ちゃんが大好きだよ」②「〇〇ちゃんは、お母さんの宝物だよ」③「お母さんは〇〇ちゃんの味方だよ」今から20年前のことです。

(ネコのピンクの肉球さん東市来町40代女性)



お便りありがとうございます!人からの評価と 自らの信念を貫くバランス。とても難しいもの だと思います。でもやはり自分の信念を貫くこ とが自身の幸せにつながるような気がします。 私も笑顔で前を向いて生きていけるように頑 張ります!!「老いの才覚」読んでみますね♪ お便りありがとうございます!同じことでも見方を変えると本当に目からうろこのことってありますよね!!担当のご主人も息子さんが自己主張するようになり、暴れん坊になってきたと話していました。父親ですが、ぜひこの「心の基地」はおかあさんをオススメしておきたいと思います!!



「海賊とよばれた男」上・下巻、「十字架」 重松清、「スクールカースト」小、中、高でのいじめの内容について、自分としてはいじめられたこと、ましてやいじめた経験などないのでびっくりすることばかりでした。「親の家を片つける」「耐えて咲く」 読みたいです。

また8/16ブックスタート(日置市婦人会)の件で(6カ月~8カ月健診)見学させて頂きました。歴代の担当者の顔写真や内容を読ませて頂き、特に"ねんりんピック"に参加した日吉を思い出しました。当日は松永さん、増田さん、支局長の江田さんの顔を覚えました。"文明のリキ"など使えないので、新聞、ラジオ、テレビからしか情報習得はできません。頑張って下さい。小・中学校の在り方にも興味があります。

(ソソッカシおばさんさん 日吉町 60代女性)

お便りありがとうございます!たくさんの本をご紹介いただきましてありがとうございます!!ちょうど9月号ではブックスタートの特集を組みましたのでぜひご一読頂きますとうれしいです。お顔の件ご主人がちょっと恥ずかしがっておりました笑。これからも誌面創り頑張ります!!





■■■▼『読者の声お返事コーナー』



フリートーク ~日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください~

可愛らしいマスコットと共に紙面一新した広報誌に、 今までとは違うものを感じていました。対談の御写真を 拝見した瞬間、「将来の市長になる人だ」と直感しました。 広報の立場から日置市の良いところ悪いところ隅々まで 見て、将来に生かして下さい。

インテリ主婦の私も自分にできること、世の中を少し でも良い方向へ動かす提案をしていきたいと思っていま

(ひろぴーさん, 伊集院町 50代女性)



お便りありがとうございます!見間違えたのか と思うような勿体なきお言葉が!!担当のご主人、 私から見るとグータラですし奥様の尻に敷か れているというイメージしか。。。笑。でも私も このようなお言葉をいただき本当に嬉しいで す。最後にご主人からの言葉を。「このお便り を励みに自分が人生でできることを精一杯頑 張ります!!ありがとうございました」

日の出納豆いつも食べています。私の健康の手助け。 納豆の嫌いだった私が、調理ひとつでこんなに好きにな りました。それは、大好きであるちくわと、納豆のコラボ で、納豆を好きにさせる力をいただき、今では納豆大好 き。

そのレシピはちくわの丸ごとの片側に切り目を入れ、 納豆、ねぎのみじん切りを混ぜたものをちくわの中に詰 め込み、かたくり粉をまぶす。きつね色に揚げて、半分に してからししょうゆでパクリ!!お酒のつまみにも最高だ よ。お試しあれです。

(Y・Eさん 伊集院町 30代女性)

お便りありがとうございます!納豆への熱い想 いが文章から伝わってきます!!私もこの間初め て食べてから納豆大好きになりました。秘蔵の レシピまで書いていただきありがとうございま す。ぜひ今後教えてもらったレシピにチャレン ジしたいと思います!!



最近、穴態を見たという話を近所の方から聞いた。 夜中に奇妙な鳴き声がしたり、犬猫と違った糞を時々 見かけるのもそのせいなのだ。7月の早朝、狸に似た 鼻筋の長い穴熊に初めて遭遇した。一瞬、我が家の シャム猫の「ナル」かと間違うほどゆっくり、近くを歩 いていた。

更に、7月末真夏の正午頃だというのに、駐車場前 の路上にいる穴熊を発見した。デジカメを構えるとカ メラ目線のポーズさえとる余裕! 夜行性の穴熊が昼間、 住宅街に出るのに驚いた。図鑑の日本穴熊よりやせて いて、食糧不足の感がする。横を向いた時には鋭い歯 を出し威嚇し、野生の迫力も感じることだった。

(つつじヶ丘のナル子さん 伊集院町 60代男性)

いつもいつも意識して広報誌見ています。もっともっ と食についての広報を記事にしてくだされば、女性側か らの立場から楽しみに見れます。

(アカちゃんさん 吹上町 60代女性)

お便りありがとうございます!ご提案いただき ありがとうございます。8月号から始まったぶ らり旅いかがでしたでしょうか?やはり食につ いては興味があられる方も多いのかなと!!参考 にさせていただきますね♪





お便りありがとうございます!撮られた写真ま で送付していただきましてありがとうございま す。私も写真にて初めてみました!!悠々として いるその姿。どこから迷い込んだのでしょうか ね。無事帰れることを願ってます。

